

2024年2月吉日

合同制作展にご来場いただきました皆様

大阪電気通信大学「合同制作展」ご来場の御礼

大阪電気通信大学  
工学部 建築学科

拝啓 ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は本学の教育・研究活動にご高配いただき、厚く御礼申し上げます。

さて、この度は大阪電気通信大学「合同制作展」にお越しいただき、誠にありがとうございました。合同制作展では、工学部建築学科1年生・2年生・3年生の作品、4年生の卒業研究及び卒業設計作品、そして大学院建築コース第1期生の修士設計作品も展示いたしました。最終日には、ゲスト審査員をお迎えし、卒業研究・卒業設計と大学院・修士設計について公開審査会（オープンジュリー）を実施いたしました。ご来場いただきました皆様にも、建築作品の審査会の緊張感と共に、自作品を熱く語るプレゼンテーションの雰囲気なども感じていただけたことと思います。これら合同制作展は、本学の工学部建築学科及び工学研究科建築コースの教育成果をご覧いただく良い機会となりました。また今年度は、デジタルゲーム学科とゲーム&メディア学科のデジタル作品、大阪電気通信大学RPwheelプロジェクトチームの活動内容も展示しまして、本学の研究・教育の取り組みを感じていただけたことと存じます。

2024年4月からは「建築・デザイン学部 建築・デザイン学科 建築コース/空間デザインコース」が始動し、より一層、本学の教育・教育の幅もひろがります。本学は、これからも新たな学びを展開し、その成果を制作展や本学ホームページ・SNSでも、皆様にお伝えしてまいります。引き続き、本学の活動をご覧いただきますようお願い申し上げます。

末筆ながら皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

敬具